
青梅市社会教育委員会議７月定例会議事録

日 時

令和５年７月１８日

会 場

市役所２階２０１会議室

出席者

（委員）

宮野委員、吉野委員、冨田委員、市川委員、

鶴岡委員、白井委員、園田委員

（事務局）

遠藤課長、土屋係長、橋本主任

欠席者

（委員）

神山委員、栗原委員、鈴木委員

１ 開 会

【委員】毎日猛暑日が続くが、まだ梅雨明けしていない。自分は畑仕事を早朝・

夕方に行ない、昼間は午睡するなど体調管理を行なっている。皆さんも体調に

気を付けて夏を過ごしていただきたい。

【課長】先日の日曜日に、青少年リーダー育成研修会で沢井でカヌー教室を開

催したが、大変暑かった。皆さんも体調には気をつけていただきたく、本日も

よろしくお願いしたい。

２ 報告事項

(1)令和５年度東京都市町村社会教育委員協議会第１回理事会の開催につい

て （報告資料１）

ア 日 時 令和５年７月１１日（火）午後３時から

イ 場 所 文化会館たづくり８階 映像シアター

ウ 参加者 宮野委員、随行 土屋

【事務局】事務局から概要説明、都市社連協の当番市の確認（青梅市は R8 に

監査、R10 にブロック幹事の予定）、交流大会・定期総会ほかの事業日程の

確認、会議等の開催方法についての各市町村の意見の取りまとめなどの報

告があった。

(2)生涯学習事業実施予定・結果 （報告資料２）

【事務局】事務局から概要説明



(3)その他

特になし

３ 協議事項

(1)青梅市社会教育委員会議６月定例会会議録について （協議資料１）

【事務局】先日各委員宛にメール添付にて案を送付している。

【委員】案に関する意見については、事前に事務局に伝えたほうが良いのか。

【事務局】事前に意見をいただければ、定例会での説明時に意見があった旨

を事務局から伝えたい。

【委員】他に意見がなければこれで承認したい。

～承認～

(2）第５４回関東甲信越静社会教育研究大会 栃木大会について

（協議資料２）

ア 日 時 令和５年１１月２１日（火）～２２日（水）

イ 場 所 栃木県総合文化センター（栃木県宇都宮市）

ウ 参加者

【事務局】事務局から概要説明、当日の交通手段は乗用車を確保している。

【委員】各委員の出席予定を聴いていきたい。

【事務局】現時点では上記５名で、変更があれば８月上旬までに連絡いただ

きたい。ところで、この日程では１１月の定例会と重なるので、１１月の

定例会の日程を１週間ほど遅らせるのはいかがか。

【委員】特に大きな問題は無いようなので、１１月の定例会は１１月２８日

（火）に変更する。

(3) 『社教情報』購入希望調査 （協議資料３）

【事務局】希望者は事務局に代金をお支払い願いたい。なお、発刊は９月の

予定なので、到着以降の定例会でお渡ししたい。

(4)８月定例会について

【事務局】例年８月は休会としている経過がある。

【委員】委員全員異存はないようなので、８月は休会する。

宮野 吉野 冨田 神山 市川 栗原 鈴木 鶴岡 白井 園田

○ ○ × - ○ - - × ○ ○



(5）その他

配布物

・生涯学習だより

・委員から、青梅サマーフェスティバルのチラシ

【委員】今年は教育委員会と青少年委員協議会の後援事業として行なうこと

となった。ｃｏｄｏｍｏマーケットは昨年好評だったので引き続き行う。

音楽＆ダンスフェスティバルは中学生以下の出演者を募集中。ダンスは三

小のダンスクラブを母体としてＯＢ・ＯＧを加えて組織した in village

という団体が出演、レベルが高く見ごたえがあると思われる。音楽部門に

ついては新町中の吹奏楽部に出演してもらえることとなったがより多くの

出演団体が必要な状況。

【委員】中学校の吹奏楽部は各校にあったように思うが。

【委員】上部大会を目指す団体はこの時期は都合が悪いとのことで残念に思

っている。

４ その他

【課長】議事録の記載事項について、３月の定例会で委員名は記載しないこ

となど検討いただいたが、７月５日の教育委員会で複数の委員会等会議

録を報告したところ、出席委員名の有無など各委員会ごとにばらばらで

あったため、統一する方向で検討することとなった。現在他課との間で

調整中だが、発言者に委員名を載せることはしないものの、出席委員の

名前は公表する形になる方向で話が進んでいるので、御了承いただきた

い。

次回定例会 ９月 １９日（火）


